

Ban Ki-moon converse avec le président cubain sur la lutte contre l'Ébola



La Havane, 10 septembre (RHC/PL).- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-moon a conversé par téléphone avec le président de Cuba, Raúl Castro et avec d'autres chefs d'État à la recherche de soutien pour les pays touchés par l'épidémie d'Ébola.

Le chef de l'État cubain a été l'un des présidents contactés par Ban Ki-moon dont le premier ministre britannique, David Cameron, le président français François Hollande et le président du Conseil de l'Europe, Herman Van Rompuy.

Ban Ki-moon a salué l'appui de ces pays à la lutte contre l'Ébola et il a souligné la nécessité urgente d'augmenter cet appui.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33208-ban-ki-moon-converse-avec-le-president-cubain-sur-la-lutte-contre-lebola>



Radio Habana Cuba